



Richard Quaas

MITGLIED DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

---

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
Marienplatz 8

80331 München

**ANFRAGE**

27.04.07

### **Wie geht es mit dem Theater im Radstadion weiter?**

Seit Jahren wird über eine neue Nutzung des ehemaligen Radstadions im Olympiapark verhandelt. Seit über zwei Jahren wird nur noch über ein privates Theaterprojekt im Radstadion gesprochen.

Anlässlich der Entscheidung des Stadtrats, das Deutsche Theater auch künftig selbst zu betreiben, war davon die Rede, dass der Vertragsabschluss zwischen einem privaten Investor und Betreiber einerseits und der städtischen Seite andererseits zeitgleich vollzogen würde, bzw. unmittelbar vor dem Abschluss stehen würde. Geschehen ist aber offenbar bisher nichts.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen zwischen einem privaten Theaterbetreiber und der städtischen Seite wegen einer Übernahme des ehemaligen Radstadions im Olympiapark?
2. Wann ist nunmehr mit einem Vertragsabschluss zu rechnen oder gibt es einen Hinderungsgrund für das Geschäft?

Richard Quaas, Stadtrat  
stv. Fraktionsvorsitzender